
平成 30 年度第 1回医療法人岡田歯科医院認定再生医療等委員会議事要旨	

	

日	 	 時：平成 31 年 1 月 31 日（木）16：00〜17：00	

開催場所：医療法人	 岡田歯科医院	

出	席	者（敬称略）：岡田	光明、加藤	久典、鈴木	憲一、成田	潔治、田中	陽平	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	古橋	匡文、小澤	謙盛、安川	恒平、須藤	裕昭、三島	宏太	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	若尾	佳子、古橋	弥保子、安川	雅夫	

欠	席	者：	なし	

	

	

議題	

1. 再生医療等提供状況定期報告（医療法人岡田歯科医院）審査	
2. 再生医療等提供状況定期報告（久歯科クリニック）審査	
3. 再生医療等提供状況定期報告（すずき歯科クリニック）審査	
4. 再生医療等提供状況定期報告（成田歯科クリニック）審査	
5. 再生医療等提供状況定期報告（たなか歯科クリニック）審査	
6. 再生医療等提供状況定期報告（かねしげ歯科）審査	
7. 開設者変更に伴う再生医療等提供計画（古橋歯科医院）審査	
	

	 	



＜議事内容＞	

① 第 1号議案	 医療法人岡田歯科医院定期報告審査	
岡田委員、安川委員は自院の審査のため退席	

議事進行:古橋匡文	

	

＜審査内容＞	

	 	 	 本年度の再生医療提供数は 107 人で 229 症例です。疾病発生もありません。（古橋）	

	 	 	 	

質疑：提供する再生医療の計画は昨年までと同様のプロトコールでしょうか？（田中）	

回答：昨年までと同様のプロトコールで提供されています。（古橋）	

質疑：治療効果についての変化はなかったか？（小澤）	

回答：事前に送付いただいたエックス線写真での骨梁構造の回復を認めます。（古橋）	

	 	 	 	

現段階での再生医療提供計画について問題ないと思われる委員のかたは挙手。（古橋）	

	 	 	 全委員による挙手を確認。	

	

	 	 ＜審査結果＞	

	 	 	 提供計画通りのプロトコールを順守しており、事故もなく問題はない。	

	

	 	 審査書類（別紙様式第三および X線写真）受領日：平成 31 年 1 月 11 日（金）	

	

	

	

	 	



	

② 第 2号議案	 久歯科クリニック定期報告審査	
	

鈴木委員は自院の審査のため退席	

議事進行:古橋匡文	

	

＜審査内容＞	

	 	 	 本年度の再生医療提供数は 1人で 1症例です。疾病発生もありません。（古橋）	

	 	 	 	

質疑：再生医療提供については、昨年まではゼロであったが、提供プロトコールについては

計画申請時のものを順守していたか（岡田）	

回答：当委員会で審査している他の医療機関と同様のプロトコールで提供されています。

（古橋）	

質疑：治療効果についてはどうだったか？（小澤）	

回答：事前に送付いただいたエックス線写真での骨梁構造の回復を認めます。（古橋）	

	 	 	 	

現段階での再生医療提供計画について問題ないと思われる委員のかたは挙手。（古橋）	

	 	 	 全委員による挙手を確認。	

	

	 	 ＜審査結果＞	

	 	 	 提供計画通りのプロトコールを順守しており、事故もなく問題はない。	

	

審査書類（別紙様式第三および X線写真）受領日：平成 31 年 1 月 12 日（金）	

	

	

	

	

	

	

	

	

	



③ 第 3号議案	 すずき歯科クリニック定期報告審査	
	

鈴木委員は自院の審査のため退席	

議事進行:古橋匡文	

	

＜審査内容＞	

	 	 	 本年度の再生医療提供数は 15 人で 18 症例です。疾病発生もありません。（古橋）	

	 	 	 	

質疑：昨年までと比較してプロトコールに変更点はあるのか？（岡田）	

回答：昨年までと同様のプロトコールで提供されています。（古橋）	

質疑：治療効果についてはどうだったか？（安川委員）	

回答：事前に送付いただいたエックス線写真での骨梁構造の回復を認めます。（古橋）	

	 	 	 	

現段階での再生医療提供計画について問題ないと思われる委員のかたは挙手。（古橋）	

	 	 	 全委員による挙手を確認。	

	

	 	 ＜審査結果＞	

	 	 	 提供計画通りのプロトコールを順守しており、事故もなく問題はない。	

	

審査書類（別紙様式第三および X線写真）受領日：平成 31 年 1 月 25 日（金）	

	 	



	

④ 第 4号議案	 成田歯科クリニック定期報告審査	
	

成田委員は自院の審査のため退席	

議事進行:安川恒平		

	

＜審査内容＞	

	 	 	 本年度の再生医療提供数は 10 人で 10 症例です。疾病発生もありません。（安川恒平）	

	 	 	 	

質疑：提供する再生医療の計画は昨年までと同様のプロトコールでしょうか？（田中）	

回答：昨年までと同様のプロトコールで提供されています。（安川恒平）	

質疑：治療効果についてはどうだったか？（古橋）	

回答：事前に送付いただいたエックス線写真での骨梁構造の回復を認めます。（安川恒平）	

	 	 	 	

現段階での再生医療提供計画について問題ないと思われる委員のかたは挙手。（安川恒平）	

	 	 	 全委員による挙手を確認。	

	

	 	 ＜審査結果＞	

	 	 	 提供計画通りのプロトコールを順守しており、事故もなく問題はない。	

	

審査書類（別紙様式第三および X線写真）受領日：平成 31 年 1 月 21 日（月）	 	



⑤ 第 5号議案	 たなか歯科クリニック定期報告審査	
	

田中委員は自院の審査のため退席	

議事進行:安川恒平		

	

＜審査内容＞	

	 	 	 本年度の再生医療提供数は 5人で 5症例です。疾病発生もありません。（安川恒平）	

	 	 	 	

質疑：提供する再生医療の計画は昨年までと同様のプロトコールでしょうか？（古橋）	

回答：昨年までと同様のプロトコールで提供されています。（安川恒平）	

質疑：治療効果についてはどうだったか？（古橋）	

回答：事前に送付いただいたエックス線写真での骨梁構造の回復を認めます。（安川恒平）	

	 	 	 	

現段階での再生医療提供計画について問題ないと思われる委員のかたは挙手。（安川恒平）	

	 	 	 全委員による挙手を確認。	

	

	 	 ＜審査結果＞	

	 	 	 提供計画通りのプロトコールを順守しており、事故もなく問題はない。	

	

審査書類（別紙様式第三および X線写真）受領日：平成 31 年 1 月 21 日（月）	 	



⑥ 第 6号議案	 かねしげ歯科定期報告審査	
	

小澤委員は自院の審査のため退席	

議事進行:安川恒平		

	

＜審査内容＞	

	 	 	 本年度の再生医療提供数は 5人で 13 症例です。疾病発生もありません。（安川恒平）	

	 	 	 	

質疑：提供する再生医療の計画は昨年までと同様のプロトコールでしょうか？（岡田）	

回答：昨年までと同様のプロトコールで提供されています。（安川恒平）	

質疑：治療効果についてはどうだったか？（加藤）	

回答：事前に送付いただいたエックス線写真での骨梁構造の回復を認めます。（安川恒平）	

	 	 	 	

現段階での再生医療提供計画について問題ないと思われる委員のかたは挙手。（安川恒平）	

	 	 	 全委員による挙手を確認。	

	

	 	 ＜審査結果＞	

	 	 	 提供計画通りのプロトコールを順守しており、事故もなく問題はない。	

	

審査書類（別紙様式第三および X線写真）受領日：平成 31 年 1 月 21 日（月）	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	



⑦ 第 7号議案	 古橋歯科医院開設者変更にともなう再生医療等提供計画審査	
古橋委員は自院審査のため退席	

議事進行：小澤謙誠	

	

＜審査内容＞	

	 平成 29 年 9 月 1 日付けで開設者変更、新規開院されています。（小澤）	

	 	

	 質疑：提供する再生医療に変更点は？（安川恒平）	

	 回答：提出書類でも PRF のみで変更点はない（小澤）	

	

	 質疑：診療室の改装等、構造に変化はあるのか？（岡田）	

	 回答：診療室も設備、構造についても変更点はない。（小澤）	

	 	

	 質疑：管理者（開設者）の書類上の変更のみと考えて良いのか？（岡田）	

	 回答：そう考えて良いと思われます。（小澤）	

	

	 質疑：提供プロトコールについても他施設と同様で、書類上の変更と思われるがどうか？

（須藤、三島）	

	 回答：そう考えて良いと思われます。（小澤）	

	

	 問題無いと思われる委員は挙手、全会一致で確認（小澤）	

	

＜審査結果＞	

再生医療提供計画について、書類上の名義変更で施設設備提供内容には変更無いため問題な

い。	

	

審査書類（開設者変更分の再生医療提供計画）受領日：平成３1年 1月 15日（火）	
	

	


